

Pregunta nº 6

AL AYUNTAMIENTO PLENO

El pasado miércoles día 21 se inauguró, en ausencia del alcalde, la vigésimo sexta edición el Festival de Teatro y Artes de Calle (TAC) de Valladolid. Poco después tenía lugar un llamativo espectáculo denominado “Quasimodo y Esmeralda” en la fachada de la Iglesia de Santa María de la Antigua.

Como podía ser lógico esperar, esta representación causó una gran polémica, habida cuenta de que el icónico templo del siglo XII es un Bien declarado de Interés Cultural. Al día siguiente el Ayuntamiento anunció que el segundo pase del espectáculo, previsto para esa misma tarde, quedaba suspendido. En palabras del alcalde la decisión se tomaba “por prudencia”, al tiempo que defendió su legalidad.

Por todo ello el Grupo Municipal Socialista-PSOE y, en su nombre, el concejal que suscribe realiza para que sea contestada en la próxima sesión ordinaria del Pleno, las siguientes

PREGUNTA

1. ¿Quién asume la responsabilidad política de la autorización del espectáculo?
2. ¿Quién asume la responsabilidad política de la suspensión?

Valladolid, 22 de mayo de 2025



Juan Carlos Hernández Moreno
Concejal del Grupo Municipal Socialista - PSOE